

市川四中 服装等についてQ & A

2月1日（水）の新入生保護者会以降いただいた質問を基にQ & Aを作成しました。

Q ポロシャツは購入しなければいけませんか？

A ポロシャツは購入しなくても問題ありません。体育は指定の体操服を着ますが、それ以外の日常生活や、登下校でワイシャツの代わりにポロシャツを着用してもよいです。選択肢の一つとして考えてください。

Q 体操服は昨年まで使用していたもの（現行のもの）でも大丈夫ですか？

A 体操服は、指定のジャージ上下、指定の体操服、指定のハーフパンツであれば、現行のもの（新2、3年生が着ているもの）でも大丈夫です。ただし、新たに購入する場合は名札の大きさや付ける場所が変わるのでご注意ください。（名札をつける場所の詳細は販売店で配布される用紙をご確認ください。）

Q 学校指定品はどちらで購入できますか？

A 新制服については、本八幡のタケヤさんです。学校指定の学用品（ジャージ上下・体操服・上履き）については下総中山の正札堂さんと、本八幡のタケヤさんです。

新入生の新制服についてのみ、今年度は一括採寸を2月18日（土）市川四中体育館で行います。この日に都合がつかない場合は、タケヤさんの方で採寸をお願いします。日にちや時間の指定がございますので、新入生保護者会で配付された用紙をご確認ください。

制服以外のジャージなどは、個々に上記2店舗にて早めにお買い求めください。

Q 現行の制服（学ラン、ボレロなど）を着用する予定ですが、リボンやネクタイは購入する必要はありますか？

A 現行の制服（学ラン、ボレロなど）を着用する場合は、R5年度からのリボンやネクタイを購入する必要はありません。

※学ランではネクタイを着用できません。現行のボレロには細いリボンが付属します。

Q 制服はいつ着るのですか？

A 4月5月、10月～3月については、登下校時に制服を着用します。しかし、普段の登下校ではネクタイやリボンの着用は任意とします。また、ワイシャツの代わりにポロシャツを着用しても構いません。式典などフォーマルな場面ではネクタイやリボン・ワイシャツの着用が必要になります。高校見学など校外に出るときも必要です。また、フォーマルな服装に慣れるために、生徒会でリボンやネクタイを着用する機会や期間を設定することを企画しています。校内では、ジャージや体操服を着用しています。

Q夏場の登下校時の服装について知りたいです。

Aジャージ登下校可にしています。指定のジャージ上下、指定の体操服、指定のハーフパンツの組み合わせで登下校しても構いません。もちろん制服で登下校しても構いません。体操服の代わりや体操服の上にポロシャツを着ても構いません。ジャージ登下校を可とする期間は学校で決定してお知らせします。

Q登下校する際の靴はどんなものを用意すればよいですか？

A運動靴（華美でないもの）か革靴（学生靴の黒または茶）です。体育の授業で運動靴が必要になるので運動靴で登下校する生徒がほとんどです。運動靴は白や黒を基調とした華美にならないものが望ましいです。

※校外学習や高校見学に行く際にも履きなれたものがよいので、普段使用するものと兼用できるように白や黒を基調としたものを推奨しています。

Qワックスやヘアアイロンなどで髪の毛をデザインしていてもよいのですか？

A学校では髪の毛を加工しないようお願いしています。授業中に気にしすぎたり、トイレで直したりすることで、学習に支障をきたすことが多いからです。また、髪の毛が傷むことなども懸念しています。ですのでワックスをつけることや、ヘアアイロンなどで加工することはやめてください。

Q靴下の色は何色ですか？

A普段の学校生活の中では白、黒、紺、グレー、茶とし、くるぶしソックスも可としています。ただし、華美なものは不可です。入学式などの式典の時には白のスクールソックスを着用するようにしています。

Q通学バッグの指定がなくなると聞きましたが、どのくらいの大きさのものが必要ですか？

A教科書やノート、ワーク、タブレット、ジャージなどの学用品が入るサイズが必要です。資料集やワークなど、長期休業時を除き、学校においていてよいものもあります。今の指定バッグは9L程度はいる容量ですが、少し小さめなため、ジャージや部活動の荷物を別のサブバッグに入れている生徒もいます。現状使用しているものを継続して使用し、生活に慣れたところで必要に応じて買い替えてもよいかもしれません。